

EMBAJADOR DE LA INDIA DESEA VER UN CAMPEON DEL MERCOSUR

Buenos Aires, 30 de junio



El embajador de la India en Argentina, Rengaraj Viswanathan, afirmó que ahora que los países del Mercosur están en cuartos de final en el Mundial de Sudáfrica espera que uno de ellos sea el campeón el 11 de julio.

Viswanathan publicó en su blog "Apasionado de Latinoamérica" (www.latinamericanaffairs.blogspot.com) una columna que tituló "Dos deseos, sólo dos deseos para la Copa del Mundo", en la que felicita a los países del Mercosur por el logro.

"Mi primer deseo se ha hecho realidad", expresó, en relación con la presencia de Brasil, Argentina, Uruguay y Paraguay en cuartos de final en Sudáfrica.

Ponderó que "es la primera vez que los cuatro han llegado a cuartos de final juntos" y explicó para sus lectores del mundo el significado de Mercosur.

"Parece que el Mundial está mirando hacia el sur, como un famoso tango dice `tengo el corazón mirando al sur`", agregó el embajador e indicó que en estos días mundialistas estuvo "animando y gritando" por estos países, felicitándolos en español y portugués.

"El Mercosur se ha convertido en una potencia formidable de fútbol: Brasil ha ganado la Copa del Mundo en cinco ocasiones, Argentina y Uruguay dos veces; Paraguay llegó a cuartos de final por primera vez", relató y expresó su segundo deseo: "una final del Mercosur el 11 de julio". Viswanathan ilustró la nota con la foto de una bandera conformada por las insignias de los cuatro países mencionados.

En el mismo blog el diplomático había posteado un artículo sobre la pasión del fútbol en Latinoamérica, con anécdotas que ilustran su sorpresa ante ese fenómeno al que considera único. (Télam)